
足球博彩及獎券事務委員會今日舉行會議  

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊  

 

 

下稿代足球博彩及獎券事務委員會發：  

 

  足球博彩及獎券事務委員會（足獎會）在今日（十月五日）舉行的會議上，

討論與賽馬博彩稅制度的改革建議，以及規範博彩活動有關的多項議題。  

 

  足獎會關注獎券博彩持牌機構，即香港馬會獎券有限公司近日所採取的一些

宣傳策略。  

 

  委員會尤其對該公司最近發表的一篇新聞稿表示十分關注。該篇新聞稿引述

一位六合彩得獎人的中獎經驗，內容似乎暗示可用某種策略揀選六合彩中獎號

碼。  

 

  新聞稿亦提及以某些方法揀選六合彩號碼可能是成為『千萬富翁』的一個方

法。委員會認為類似的宣傳信息可能誤導公眾有關六合彩中獎的可能性。宣傳信

息亦可能暗示參與獎券活動是賺取收入的一種途徑。  

 

  委員會亦向政府提出，要求持牌機構檢討事件及於日後宣傳六合彩時必須加

倍謹慎。  

 

  委員會亦對即場投注可能帶來的不良影響表示關注，因為該種投注方式可能

鼓勵投注者持續及不理性地下注。  

 

  委員同意要求足球博彩持牌機構，即香港馬會足球博彩有限公司，於提供該

種投注方式時，須考慮有關的不良影響。  

 

  足獎會早前曾要求足球博彩和獎券博彩持牌機構加強向公眾宣傳沉迷賭博

的禍害，委員會亦於會議上作出跟進。委員會知悉持牌機構已於場外投注站的外

圍玻璃牆上張貼由民政事務局印製的宣傳海報，警告公眾有關沉迷賭博的禍害。

這項要求亦將列明於博彩牌照條件之下的實務守則內。  

 

  足球博彩持牌機構回應足獎會的要求時，亦同意在其網站內把有關未成年人

賭博及沉迷賭博的警告信息的字體加大。  
 
  委員會知悉改革博彩稅制度的建議及賽馬博彩規範的相關改變，有助增強持

牌機構的競爭力，以打擊非法賭博。基於上述理解，委員會表示原則上支持改革

建議。  
 



  委員亦歡迎擴大足獎會的職能，包括就有關規範賽馬博彩向民政事務局局長

提出意見。委員認為需要有具體措施和對持牌機構作出限制，以減低賽馬博彩對

社會帶來的負面影響。   
 
  警方向委員會匯報了打擊網上非法賭博措施，特別是針對在網上向非法莊家

投注人士的執法情況。  
 
  委員會就如何有效打擊網上非法賭博活動這問題與警方交換意見，並同意日

後與警方更緊密合作。  
 
  鑑於規範博彩活動備受公眾關注，委員會決定短期內安排會議，與關注賭博

團體和足球及獎券博彩持牌機構，就共同關注的事項進行三方會談。 
 
  民政事務局會仔細考慮委員會意見，並會把委員會的關注適當地向香港馬會

足球博彩有限公司及香港馬會獎券有限公司反映。  

 

完  
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